

Bolivie : le président rend hommage à un Général victime de l'Opération Condor



La Paz, 3 juin (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a rendu hommage sur son compte twitter au général et ex-président de son pays Juan José Torres à l'occasion du 43e anniversaire de son assassinat dans le cadre de l'Opération Condor.

Rappelons que l'Opération Condor est le nom donné à une campagne d'assassinats et de lutte anti-guérilla conduite conjointement par les services secrets des dictatures du Chili, de l'Argentine, de la Bolivie, du Brésil, du Paraguay et de l'Uruguay, avec le soutien des États-Unis au milieu des années 1970.

Evo Morales a écrit sur son compte twitter que l'assassinat de celui que l'on appelait le Général des Pauvres a été organisé par la dictature d'Hugo Bánzer et perpétré dans le cadre de l'Opération Condor. Il a qualifié Juan José Torres de militaire patriote, anti-impérialiste et ami du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192426-bolivie-le-president-rend-hommage-a-un-general-victime-de-loperation-condor>



Radio Habana Cuba